

# *«Rien ne peut empêcher Cuba de poursuivre son travail de solidarité»*

---

Image not found or type unknown



La Havane, 29 sept (RHC).- Le ministre cubain de la Santé, le Dr José Angel Portal, a confirmé ce lundi la volonté de notre pays de contribuer à la lutte contre la pandémie de Covid-19 dans tous les pays qui le demanderont.

Le Dr Portal a présenté un rapport sur la gestion de la maladie et les résultats obtenus dans notre pays au cours de la 59e réunion du Conseil de direction de l'OPS, l'Organisation Panaméricaine de la Santé organisée à distance.

«Notre force est de disposer d'un système national de santé unique, inclusif, gratuit et accessible à tous, qui donne la priorité aux soins primaires et compte 9,0 médecins pour mille habitants.

Le travail du personnel de santé, des scientifiques et des chercheurs a été fondamental. Nos protocoles de soins et l'utilisation des médicaments développés par notre industrie biotechnologique et pharmaceutique ont permis la récupération de 87% des personnes infectées et que le taux de létalité est inférieur à la moyenne régionale et mondiale.

Cuba travaille sur un candidat vaccin contre COVID-19, qui est en phase d'essai clinique.

Ces résultats ont été possibles malgré le blocus économique, commercial et financier du gouvernement des États-Unis, qui a été renforcé en période de pandémie.

À la demande de plusieurs gouvernements, 52 brigades du contingent "Henry Reeve" ont collaboré à la lutte contre la pandémie dans 39 pays, dont 22 dans la région des Amériques. Ces brigades ont rejoint les 28 000 professionnels qui travaillent déjà dans 58 pays.

Rien ne peut empêcher Cuba de poursuivre son travail de solidarité ; ni le blocus injuste, ni les tentatives constantes du gouvernement des États-Unis de discréditer et d'entraver la coopération médicale cubaine, qu'il attaque par une campagne calomnieuse qui ne peut nuire au noble travail de notre personnel de santé.

Les manœuvres des États-Unis contre Cuba se sont étendues à l'OPS, lorsqu'elle a décidé, sans aucun mandat légal des organes directeurs, de procéder à un examen externe du programme More Doctors for Brazil, dont Cuba n'avait pas été informée auparavant, bien qu'elle soit l'un des principaux acteurs de cette coopération. Cette évaluation est le résultat d'un chantage financier exercé par le gouvernement américain sur l'Organisation et est menée sur la base de termes de référence qui préjugent des résultats à l'avance.

Mon pays dénonce et rejette ces actions, qui ont clairement des fins politiques, et dans lesquelles ils ont utilisé l'Organisation, en essayant d'entraver ses relations avec certains de ses États membres.

Soyez assurés que la force de la vérité fera toujours éclater les mensonges.

Nous réitérons notre soutien au rôle de cette organisation et notre engagement inconditionnel à continuer à assurer des services de santé à tous nos citoyens.

De cet espace commun et intégrateur, nous ratifions notre totale certitude que la coopération et la solidarité internationales sont essentielles pour sauver l'humanité de cette grave crise.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/235327-rien-ne-peut-empêcher-cuba-de-poursuivre-son-travail-de-solidarite>



**Radio Habana Cuba**